
Alla cortese attenzione di ReNaSFO, 
 
 

OGGETTO: Candidatura a consigliere Dott.ssa Giulia Matranga. 
 
Gent.mo direttivo, 
Gent.mi soci ReNaSFO, 
 
Con la seguente intendo presentare con felicità la mia candidatura per la figura di consigliera per le 
prossime elezioni che si terrano questo maggio 2024, per il biennio 2024/2026. 
 
Il motivo della mia candidatura nasce da una mia naturale propensione verso quello che è il mondo 
delle associazioni. Sin dai banchi universitari mi sono occupata di rappresentanza accademica e, a 
distanza di qualche anno, di fondare insieme ad altri colleghi AISFA Palermo (passando da 
Vicepresidente a Presidente) e infine di divenire Segretario Nazionale AISFA Italia per due anni. Il 
vivere in maniera così intensa questo mondo mi ha permesso di rafforzare due concetti che sono 
diventati il mio modus operandi nella vita quotidiana: da soli si va veloci, ma solo insieme si può 
arrivare lontano e che dalla condivisione si acquisisce esperienza e consapevolezza. 
Nella mia persona sono talmente tanto radicati che passando da studente a giovane professionista ho 
deciso di continuare in AGIFAR Palermo in qualità di consigliera e di delegata Nazionale. 
 
Entrare in ospedaliera per me ha rappresentato una bella sfida, come per i colleghi, e durante il 
percorso di preparazione per superare il concorso, ho sempre trovato il sorriso e una parola in più di 
supporto da parte del direttivo di ReNaSFO. Questo costante sostegno si è tradotto, nelle scorse 
settimane, nel voler contribuire a supportare l’associazione in maniera concreta e creativa.  
Sono fermamente convinta che c’è tanto da fare e da scoprire insieme all’esperienza dei più grandi e 
alle forze dei più giovani. L’obiettivo è sia di ampliare il network di questa importante realtà sia 
aiutare a scoprire quelle che sono le mille e uno sfumature di questa importante professione. 
 
Le tematiche e le sfide da portare avanti sono tante, dai contratti per gli specializzandi, ai programmi 
di didattica, ai congressi/convegni per far comprendere in maniera pratica le attività più 
professionalizzanti, alla formazione di reti operanti sul territorio concrete e strettamente collaborative 
e alla possibilità di fare dei corsi di preparazione adeguati a chi si proporrà ai prossimi concorsi per 
l’ammissione e per superare i bandi al termine del percorso.  
Questi sono alcuni dei punti che porto avanti in questa mia candidatura, ma sono certa che 
confrontandomi con voi ve ne saranno altrettanti importanti. 
 
Infine, vi chiedo di sostenere la mia candidatura per il prossimo biennio, sono certa che unendoci con 
lo spirito d’iniziativa e con la voglia di crescere, possiamo (e dobbiamo) limare tutti questi gradini. 
 
 

Dott.ssa Giulia Matranga, 
I anno SSFO - Cattolica. 


